

留寿都高校だより

令和2年6月号

(令和2年6月26日発行)

TEL(0136)46-3376

FAX(0136)46-3386

令和2年度 再スタートにあたって

北海道留寿都高等学校長 齋藤 譲 一

新型コロナ感染拡大防止による臨時休業が終わり、6月1日より学校が再開しました。校舎内に生徒達の声が聞こえる度に、少しずつではありますが、学校生活が戻ってきたように思います。しかし、この学校再開は「新型コロナウイルス感染の可能性がゼロになった」という意味ではありません。これからは、新型コロナウイルス感染症と共に生きていく社会を前提とし、手洗いや咳エチケット、換気といった基本的感染症対策に加え、感染リスクの高い「3つの密」を避けるために、身体的距離の確保（ソーシャルディスタンス）といった「新しい生活様式」に移行していかなければなりません。学校や寮においては、関係機関と連携しながら、様々な感染拡大防止対策を講じてまいります。ご家庭におかれましても、生徒の健康観察を行い、風邪症状等がある場合は、登校を控えるようご指導ください。同時に、学校では生徒達の「学びの保障」のため、学校行事の見直し、長期休業における授業日の設定、週2回の7時間授業を行います。昨年度までとは大きく様変わりした令和2年度のスタートとなりますが、「感染リスクを最小限にしながら、教育活動を継続する」ために、ご家庭のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

臨時休校明け全校集会

6月1日に臨時休校明けの全校集会が開かれました。学校生活の再スタートにあたっての校長先生の講話、また教務部長、生徒指導部長、キャリアガイダンス部長の話を真剣に聞く様子が窺えました。



全校集会の様子

新型コロナウイルス感染症対策

について

新型コロナウイルス感染症につきまして、新たな感染者は少なくなってきているものの、予断を許さない状況に変わりはありません。教職員による毎日の学校内の消毒作業等、感染防止に十分に配慮しながら学校生活を続けているところです。

また、本校では、朝の登校前、帰宅後（帰寮後）に必ず検温・記録をするよう生徒に呼びかけています。各ご家庭においても、引き続きマスクの着用と手洗い等により感染防止の取り組みをお願いいたします。

万が一、発熱・咳・のどの痛み等、風邪の症状がみられた場合は無理に登校せず学校を休むようにしてください。なお、その場合は「出席停止」として生徒の不利益とならないよう取り扱います。

また、登校後に発熱や風邪症状、体調が悪くなった場合は、ご家庭に連絡し、ご自宅で休んでいただくこととなりますので、保護者の皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。



1年生



1年生「課題研究」
カボチャの定植の様子



1年生「現代社会」
青年期の生き方についての学習



1年生「体育」走り幅跳びの測定

2年生

留高生
授業の様子



2年生農業福祉コース「生活支援技術」
ベッドメイキングの練習



2年生「グリーンライフ」
バラの剪定の様子

3年生



3年生農業福祉コース
「生活支援技術」
人形を使った、排泄介助の様子



3年生「農業と環境」
保育所交流の畑のサツマイモ定植の様子

臨時休校中の遅れを取り戻すために、学習に一生懸命に取り組んでいます。また、6月の第3週目より、週2回の7時間授業を実施しており、益々活気のある学校生活を送っています。

4年生



4年生「生活支援技術」
食事介助の様子



4年生「介護福祉基礎」
介護保険制度についての学習

部活動の様子

部員同士距離を保ちながら練習をしたり、部活動後に道具やボールの消毒を行ったりする等、新型コロナウイルス感染症対策に注意を払いながら、部活動に活発に取り組んでいます。また、6月の第2週目から1年生が正式に部活動に加入し、練習や学習に力を注いでいます。現在1、2年生の部・局の加入率は86.8%であり、意欲的に部・局の活動に参加しています。

卓球部



高速のラリーを繰り広げています！

英語同好会



英検のライティングの勉強をしています！

バスケットボール部



基礎体力の強化中です！

野球部



ベースランニングで脚力強化中！

バドミントン部



スマッシュの練習をしています！

ソーシャルディスタンスを保とう



寮の様子

寮生活も再スタートし、研修時間に一生懸命に学習に励む生徒たちの様子が戻ってきました。

食事前の手洗い・消毒の徹底、研修後には各部屋の消毒等、感染症対策に十分に配慮しながら今後も寮生活を送っていきます。



研修時間に勉強に励む寮生



ある日の寮のお弁当

朝学習の取り組み

本校では、「情報」の学習にも力を入れています。ここ数年、生徒達の頑張りにより、日本情報処理検定（ワード・エクセル）の上位級に合格しています。

また、今年度からは、Classi（クラッシー）というサービスを導入しました。「授業アンケート」、生徒の日頃の「学びの記録」を行う予定です。今後、社会でますます情報機器を使用する場面が予想されます。生徒達が卒業後、社会で活躍できるように指導を続けていきます。



朝学習に取り組む生徒

キャリアガイダンス部から 就職の動きに関するお知らせ

新型コロナウイルス感染症に伴う臨時休業期間があったことにより、新規高等学校卒業者の就職準備期間が短くなり、生徒が不安を抱えたり、不十分な準備のまま就職活動に臨むことが懸念されます。このため、生徒の希望・適性にあった就職を実現し、ミスマッチによる早期離職を防止する観点から、全国高等学校長協会、文部科学省及び厚生労働省等において検討会議を開催し、令和3年3月に高等学校を卒業する生徒の採用選考期日等の変更がありましたのでお知らせします。



【令和3年3月新規高等学校卒業者の採用選考期日等】

企業による学校への求人申込及び学校訪問開始	7月1日 ※変更無し
学校から企業への生徒の応募書類提出開始	10月5日 ※変更前は9月5日 沖縄県は9月30日 ※変更前は8月30日
企業による選考開始及び採用内定開始	10月16日 ※変更前は9月16日

7月行事予定の変更について

7月11日、12日に予定しておりました学校祭は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、延期となりました。そのため7月11日、12日は休日とし、13日、14日が登校日となります。

また、臨時休校により未実施となっていた授業の時数確保のため7月23日～8月16日まで予定していた夏季休業を8月8日～8月16日へ変更します。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

7月の行事予定

※新型コロナウイルス感染症の対応により、再度変更になる可能性があります。

7月3日(金)	盲導犬講習会	7月17日(金)	実用英語技能検定
7月6日(月)	1年生胸部X線検診①	7月23日(木)	海の日(休日)
7月8日(水)	交通安全キャンペーン	7月24日(金)	スポーツの日(休日)
7月10日(金)	1年生胸部X線検診②	7月27日(月)	1年生胸部X線検診③ 登校日(当初の予定より変更)
7月11日(土)	休日(当初の予定より変更)	7月28日(火)	登校日(当初の予定より変更)
7月12日(日)	休日(当初の予定より変更)	7月29日(水)	登校日(当初の予定より変更)
7月13日(月)	登校日(当初の予定より変更)	7月30日(木)	登校日(当初の予定より変更)
7月14日(火)	登校日(当初の予定より変更)	7月31日(金)	登校日(当初の予定より変更)